
 

 

 

 

 

 

 

第 1321 回例会 15 年 7 月 7 日(月) 
於 海南商工会議所 ４F 18:30～ 

 
１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．国歌斉唱     「君が代」 
３．ロータリーソング 「奉仕の理想」 
４．ビジターの紹介   

MITA TOSHIO タグビララン RC(フィリピン) 
５．出席報告  

会員総数 72 名 出席者数 60 名 出席免除会員 2名 

   出席率 85.71％ 前回修正出席率 82.61％ 
 
６．会長スピーチ    会長  田中丈士 

 今晩は。今日から新年度に入
りまして、新しいスッタフで一
年間務めさせていただきます。
何分にも不馴れなものばかり
で有ります。皆様方のご指導と
ご協力を宜しくお願い申し上
げます。又、前年度の宇恵会長
はじめ理事、役員の皆様。一年 

間、本当にご苦労様でした。我々も良きものはすべて
継承してまいりたいと思っております。今夜は、今年
度より我々の仲間として入会されました小久保さん
が出席しております。後程、紹介していただきますが、
我々、海南東ロータリークラブのメンバーは、人柄の
よいものばかりの集まりであります。親しくお付き合
いいただきたいと思います。さて、今年度の RI 会長
はジョナサン・B、マジｨアベ氏であります。アフリカ
は、ナイジェリアの方でありまして、カノ RC のメン
バーで職業分類は上級弁護士だそうであります。アフ
リカからり RI 会長はこの方が初めてだそうで有りま
す。今年度の RI 会長のテーマは「レッド、ア、ハン
ド」「手を貸そう」で有ります。簡単かつ自然な行動
を表したテーマであり、この言葉は私達に共通の基本
的な本能を表現しています。親睦と奉仕で手を差し伸
べ、クラブ、職場で、そして地域社会で、どこであろ
うと必要なところで「手を貸そう」と言うテーマであ
り、ロータリーの奉仕の真髄を雄弁に語ったテーマで
あります。「あなたのクラブに手を貸そう」私は今年
度、我がクラブの方針として親睦活動と社会奉仕活動

を重点にしてまいり
たいと思っておりま
す。親睦活動はクラ
ブの運営上において
も最も重要であり、
また、重要な役割を
はたさなければなら
ないと思っておりま

す。最近の協議会に行きますと会員増強と退会防止を
繰り返し聞かされますが、近年の経済状況から増強は
困難になってまいりましたが、退会防止は、クラブ内
で防止に務めなればなりません。退会の原因は、第一
に「おもしろくない」と言われる方が、多いと聞きま
す。親睦活動を活発にして会員及び家族が集まる機会
を多くし、会員同士のコミュニケーションを図り、楽
しく、そして参加したくなるロータリーで、退会防止
に役立てると思っております。退会防止は親睦からと
も言えます。クラブの中での「手を貸そう」は親睦活
動の中にもあります。会員増強は、ロータリーの活力
源であり、クラブの長寿につながるものと思っており
ます。又、地域社会に｢手を貸そう｣でありますが、不
自由な子供達、また、かわいそうな子供達に将来、明
るく、より良い人生のスタートに役立てるプロジェク
ト作りが社会奉仕活動の中にあると思っております。
我がクラブも毎年「タンポポの会」を持って、社会奉
仕活動を行っております。社会奉仕に多額の予算をも
組んでいただいております。今一度クラブとして有意
義な奉仕活動を行うべく皆様方に知恵を貸していた
だき、地域社会に「手を貸そう」に応えていきたいと
思っております。今年度は国際ロータリーの世界大会
が来年５月に大阪で開催されます。国際ロータリーの
100 周年にあたり記念事業計画もあります。又、双子
クラブプロジェクトへの参加等、山積み致しておりま
す。メンバーの皆様方の一致した御協力をいただき活
動してまいりたいと思っております。我がクラブも今
年で創立して二十九年目を迎える事になります。我々
も、今一度「原点にもどろう」と言うのは、私の思い
であります。現在、総数七十二名の会員を有する我が
クラブも今日迄発展してきたのも、昭和五十年の創立
時、二十五名の会員から始まり、努力に努力をしてい
ただいた結果。七十数名という会員数をここ数年維持
しております。創立当時の二十五名の内、現在十名の
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方々がクラブの為に活躍していただいております。い
わゆるチャーターメンバーの方々であります。十名の
チャーターメンバーの方々の重みが今日の我がクラ
ブの発展にあると私は思っております。もう一度創立
当時の原点を思い会員増強と共に次年度の我がクラ
ブの記念すべき三十周年を迎え様ではありませんか。

変化の激しい現在社会で
あります。知性と共感そ
して指導力が要求される
時代でもあります。ロー
タリークラブの中で自分
自身を磨き、時の変化に
遅れを取らない様にして
行きたいものであります。

終わりに、海南東ロータリークラブの更なる発展を期
し、重ね重ね皆様方の御理解ある御協力と御指導を賜
ります様お願い申し上げます。 
 
７．幹事報告 
○メーキャップ  和歌山北 RC 中尾公彦君 6/30 
○例会臨時変更のお知らせ 
 和歌山東 RC 7 月 24 日(木)→7月 20 日(日) 

午後 6：30～和歌山東急イン(家族会) 
 和歌山南 RC 7 月 25 日(金)→7月 24 日(木) 

午後 6：30～ウエルサンピア和歌山 
 和歌山東南 RC 8 月 6 日(水)→8月 8 日(金) 

午後 6：30～ウエルサンピア和歌山 
(親睦夜間家族例会) 

 
８．委員会報告  倉橋雑誌委員長 
 ロータリーの友を家に持ち帰って読んで下さい。 
 

９．新入会員紹介 小久保好章君 
 
10．次回例会  

７月 14 日（月） 
海南商工会議所４F 12:30～ 

 

11．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
○会員誕生日 
 5 日 田村健治君    10 日 宮田敬之佑君 
16 日 田中丈士君 
○奥様誕生日  
4 日 角谷元子様    13 日 橋爪幸子様 
18 日 小久保マユミ様 
○一般ニコニコ 
角谷勝司君  新入会員の小久保さんを深谷さん

にかわって紹介します。田中内閣が
んばれ。 

宮田敬之佑君 昨日、前ガバナー補佐の峠原さんに

お会いしました。 
平尾寧章君  私は、ひと眠りします。 
名手広之君  今年、一年間親睦委員会をよろしく。 
土岐啓次郎君 SAA の引き継ぎを、握手でも。役員

の皆さんがんばって下さい。 
宇恵弘純君  まってました。私は、会長職をやめ

て淋しいです。田中会長期待してお
ります。 

辻 秀輝君  今日は、少し遅かったので、ご飯が
なかった。ダイエットには、よかっ
たですが、ビールをたくさん飲みま
した。 

中西秀文君  SAA の瀬藤さん夫妻とは同級生です。  
小久保さんの奥さんとPTAの会合で
一緒になりました。 

田岡啓一君  ご指名頂きありがとうございます。
瀬藤 SAA がんばれ。これからは、出
席します。 

谷口誠也君  小久保さんのお父さんと同級生。お
酒を買ってもらってありがとう。 

中村雅行君  小久保さん入会おめでとう。25 年前
SAA でした。 

山名正一君  例会を遅れてすみません。私は、小
久保夫妻のキューピットでした。 

小椋孝一君  前幹事です。早く来て前に席に名札
がなかったので。 

寺下 卓君  昨日、海上で木地さんにお世話にな
りました。 

吉田昌生君  彦星と織姫の出会いの日、七夕に乾
林の音頭をとらせて頂きます。 

奥村匡敏君  田中新会長はじめ、役員の皆さん 1
年間ご苦労さんです。 

岡田雅晶君  ガンバレ、瀬藤さん。 
前窪紀文君  宇恵内閣の皆さん御苦労様でした。

田中内閣の皆さんがんばって下さ
い。 

桑添 剛君  小久保さん、御入会おめでとうござ
います。1 年ぶりに後の席に帰って
きました。皆さん 1 年間ありがとう
ございました。 

岩井克次君  新 SAA さんがんばって。娘が東京か
ら京都へ帰ってきます。 

山畑弥生君  SAA がんばって下さい。フレーフレ
ー友子さん。 

宮田貞三君  よろしくお願い申し上げます。 
田中丈士君  1 年間御協力お願い致します。 
瀬藤友子君  新 SAA に、新所長おまけに今日は三

中で租税教室の先生までさせても
らいました。1 年間よろしくお願い
します。 

小久保好章君 入会させて頂きありがとうござい
ます。 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


